



AL MANDO



#OPINIÓN

SEGUROS,
OPCIÓN PARA
EL BUEN FIN

Plataformas como WOOW se sumarán a la iniciativa del gobierno para que los llamados "millennials" aprovechen descuentos en seguros



Uno de los sectores que podrían ser una revelación durante el Buen Fin, que inicia este viernes y concluye el 20 de noviembre, es el de los seguros, industria que ha redoblado esfuerzos en la digitalización de sus procesos y métodos de pago, que le han llevado a que el público joven cada

vez se interese más en cuidar su patrimonio.

Plataformas como WOOW, firma que fundó y dirige **Margarita Zepeda Porraz**, se sumarán a la iniciativa del gobierno para que los *millennials* aprovechen descuentos en seguros para automóviles, gastos médicos, instrumentos musicales, teléfonos móviles y mascotas, desde la comodidad y prontitud de una aplicación. La Concanaco-Servytur, que preside **Héctor Tejada Shaar**, estima una derrama de 141 mil millones de pesos durante el Buen fin, en productos de consumo como ropa y calzado, hogar o electrónicos, pero en los que también el sector asegurador espera una buena rebanada del pastel.

DESARROLLO EN CHIAPAS

Hace unos días, los secretarios de desarrollo económico de

Se espera una
derrama de
141 mil mdp
durante la
semana del
Buen Fin

diversas entidades del país, agrupados en la Asociación Mexicana de Secretarios de Desarrollo Económico, A.C., así como miembros del Consejo de Empresas Globales en México, que preside **Alberto de la Fuente**, sostuvieron su segundo encuentro nacional en San Cristóbal de las Casas, Chiapas, con el objetivo de discutir avenidas que impulsen

las economías locales, en este caso, del sur del país. En la reunión hubo consenso sobre la importancia de generar modelos de desarrollo económico sostenibles y cuidadosos del medio ambiente, incorporar y formalizar a las MIPyMES a las cadenas de suministro y de generar proyectos en los que integre la participación de la comunidad. Iniciativas que van en línea con las oportunidades y requerimientos que demanda el *nearshoring*.

PUNTO DE ACUERDO

Desde la Cámara de Diputados, a través de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO), se alcanzó un punto de acuerdo en donde se exhorta al gobierno de Hidalgo que encabeza **Julio Menchaca**, para que trabaje para la recuperación de la planta de Cemento La Cruz Azul, ubicada en la zona de Tula, para sus legítimos propietarios —qué serían los socios de Cooperativa La Cruz Azul SCL—. Se menciona que la fábrica estaría siendo desmantelada de forma ilegal, además, de que el impacto económico a la región es evidente, ya que cientos de personas dependen de la actividad de la fábrica de cemento, incluso existen evidencias que empresas aledañas al conglomerado se han visto obligadas a cerrar sus operaciones debido a la falta de actividad. Será importante ver la respuesta del gobierno local para que la administración de la cooperativa que encabeza **Víctor Velázquez Rangel**, retome el control de la planta cementera.

JAIME_NP@YAHOO.COM / @JANUPI